

PROJET DE CONSTRUCTION D'UNE ÉCOLE À L'ÎLE-DES-SŒURS

Mémoire présenté par Gilles Maurais

J'habite l'Île-des-Sœurs depuis près de 20 ans. J'ai résidé sur la rue Place du Soleil, et je réside maintenant dans le quartier de l'Esplanade de l'île. J'ai deux enfants de 7 et 4 ans.

Comme père de deux enfants, je suis inquiet de la surpopulation de l'école primaire actuelle. Je pense que la construction d'une deuxième école sur l'Île-des-Sœurs est urgente afin de garantir à mes enfants une qualité de vie et d'instruction adéquate. Le déplacement vers une école de l'extérieur de l'Île-des-Sœurs n'est pas une option valide pour moi.

Ma fille a le privilège de marcher avec ma femme pour aller à l'école et en revenir, elle a aussi la chance de manger à la maison le midi. L'impact que cela a sur ma fille est très important. Cela l'aide dans son apprentissage à l'école, cela l'aide aussi dans sa relation avec sa mère dont elle est très proche grâce à tout ce temps de qualité partagé avec elle.

Je souhaite que mon fils, qui entrera à la maternelle en 2014, puisse avoir la même qualité de vie que sa sœur. Je souhaite à toute notre famille de continuer à avoir cette même qualité de vie.

L'école actuelle est surchargée et tant l'apprentissage que la sécurité des enfants sont affectés. Transférer les enfants dans le trafic du matin et du soir n'est pas une solution. Les sortir de leur milieu n'en est pas un non plus. Les enfants sont notre avenir, si nous avons la possibilité de leur offrir ce qu'il y a de mieux, il faut le faire.

J'appuie la construction d'une école dans le triangle du parc La Fontaine de l'Île-des-Sœurs. Je suis convaincu que ce sera une école de marcheur, et que l'emplacement choisit est sécuritaire pour mes enfants.

Bien à vous

Gilles Maurais